
 

A reunião deu início às 09 horas e 33 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais: 

1.1). Matricula: O coordenador do curso de Engenharia elétrica iniciou versando sobre a 

problemática criada neste período de matricula. Informou que alguns dependentes serão 

excluídos para matricular alunos regulares. Informou que o critério para matricula de 

dependência nas análises da coordenação serão rendimento no ultimo semestres, e 

histórico acadêmico em caso de empate, respectivamente. E que os casos de alunos 

concluintes serão analisados caso a caso.  

1.2) Apresentação do professor substituto Luiz Eduardo: O coordenador do curso 

apresentou o novo professor do colegiado, ele recebeu as boas vindas de todos. 

 

2) Redução do uso de papel: Considerando a OS 03/2017-UNIFAP, o coordenador 

informou que a partir do dia 06/10/2017, a coordenação irá aderir ao processo; deste 

modo os PAIDs, Planos de Ensino e Diários deverão ser entregues no e-mail da 

coordenação.  

 

3) Compartilhamento de Controles de Datashow: 

O coordenador do curso informou que o controle dos data-shows será distribuído da 

seguinte forma: 3 para arquitetura, 5 para computação, 2 na manutenção, 6 na sala 9 e 1 

na coordenação. 

4) Semana da Ciência e Tecnologia: O coordenador apresentou o evento, onde a 

UNIFAP foi convidada a participar, informou que o curso de Engenharia Elétrica irá 
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participar através de exposições dos projetos concluídos ou em execução no prédio do 

curso no dia 25 de outubro. Em seguida o professor Alaan Ubaiara informou que para 

subsidiar há recurso para compra de materiais de consumo que deverá ser encaminhado 

até o final da semana para a coordenação de Engenharia Elétrica. 

 

6) Centrais de ar e Ar condicionados: O coordenador do curso de Engenharia Elétrica 

contextualizou sobre o caso: 6 Ar de Janela. 2 Manutenção, 3 Gabinetes, 1 

Fundamentos de Eng.  

 

7) Salas de Aula 2018.1: 

A coordenação de elétrica foi assinado um acordo com o curso de Arquitetura com 

cessão de salas até este semestre. 

8) O que ocorrer: 

O professor Reinaldo justificou a falta do professor Helyelson por estar participando de 

uma reunião no IETA, sobre projetos de pesquisa futuros.  

Alaan informou que já entrou o modulo de pesquisa do SIPAC, e que os professores 

devem validar seus dados no mesmo. E que os projetos de pesquisa do SIGU deverão 

ser recadastrados no SIGAA. Assim como cadastrar os grupos de pesquisa. E os 

manuais estão no site do DPQ. 

 

 

  

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 07 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


